

OPINI PUBLIK

Kasdim 0824/Jember Hadiri Rakor TPID, Kodim 0824/Jember Dukung Pengendalian Inflasi

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

May 10, 2023 - 11:31



JEMBER – Dalam pengendalian inflasi daerah Kabupaten Jember, setiap hari Rabu selalu dilaksanakan rapat koordinasi oleh Forkopimda dan pejabat yang tergabung sebagai Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember yang diistilahkan Si Rambo (Sinergi dan Kolaborasi Rapat Mingguan Setiap Hari Rabu). Seperti yang dilakukan pada Rabu 10/05/2023 bertempat di Kantor Bank

Mandiri Jember.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy S, Wakil Bupati MB Firjaun Barlam, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember, Sekda Jember Arief Tjahyanto, Kabulog Ahmad Mustari, serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember menyampaikan terima kasih kepada semua yang telah hadir, kita rapat koordniasi (Rakor) kali ini dalam mengevaluasi dan merencanakan kegiatan pengendalian inflasi di Kabupaten Jember, walaupun hingga saat ini belum ada gejolak yang signifikan di pasar namun kita tetap melakukan evaluasi-evaluasi.



Jember masih belum yakin dengan stok kebutuhan pokok untuk pemenuhan kebutuhan masyarakat jember. untuk itu perlu kebijakan turun kelapangan sebagai langkah untuk mengontrol dan mengecek kendala kendala.

Pelaku UMKM di Jember memerlukan penambahan modal dari perbankan untuk itu perlu kemudahan-kemudahan dalam pengajuan kredit.

Secara terpisah Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyampaikan permohonan maaf karena tidak dapat hadir dan sedang mengikuti Apel Komandan Satuan di Pasuruan, sehingga kami wakikan Kasdim untuk hadir, namun pada intinya kita Kodim 0824/Jember sangat mendukung pola pengendalian inflasi, dengan evaluasi mingguan ini sangat bagus dalam mengantisipasi gejolak pasar.



Bahkan Kodim 0824/Jember melalui Babinsa jajaran, juga melakukan pemantauan langsung di pasar-pasar di wilayah pelosok desa, guna memonitor perkembangan harga kebutuhan pokok masyarakat di pasar, yang dalam hal ini sangat penting, guna mengambil langkah yang cepat dan tepat manakala ada gejolak melambungnya harga di pasar. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)